

# Gemeinde Ober-Mörlen

## Änderungsantrag

## FWG-Fraktion

### **Betreff:**

Mitwirkung der Gemeindevertretung an der Ausgestaltung der neuen Gemeinde-Website

### **Sachdarstellung:**

Nachdem die CDU-Fraktion dem Gemeindevorstand im Rahmen des Haushalts 2022 mit der Neugestaltung der gemeindlichen Website ohne jegliche konkrete Anforderungen beauftragte, begrüßt die FWG-Fraktion die Initiative derselben, sich bei der Neugestaltung der Website nun doch einzubringen. Dennoch halten wir die Vorgehensweise, Ideen und Wünsche nun als einzelne Anträge in die Gemeindevertretung einzubringen, für nicht zielführend und ineffizient. Mit diesem Änderungsantrag regen wir an, das Engagement der Gemeindevertretung als Repräsentanten der Interessen der Bürger\*innen nicht nur auf einen digitalen Veranstaltungskalender zu beschränken, sondern die Neugestaltung fortlaufend zu begleiten, um nicht erst bei Fertigstellung festzustellen, dass Funktionen fehlen bzw. nicht den Bedürfnissen entsprechen.

Als Gemeindevertreter\*innen sind wir alle Bürger\*innen dieser Gemeinde und kennen die Wünsche und Bedürfnisse an die neu zu gestaltende Website aus unserem eignen Leben und aus Gesprächen mit der Bevölkerung. Darüber hinaus setzen wir uns im Rahmen unserer Gremientätigkeit mit den Websites anderer Kommunen auseinander und haben somit eine gewisse Erfahrung über Möglichkeiten und Angebote. Da nach bisherigem Kenntnisstand mit der Neugestaltung noch nicht begonnen wurde, wäre es unserer Meinung nach sinnvoll, direkt zu Beginn des Gestaltungsprozesses eben dieses Know-how einzubringen.

Die Erstellung einer umfangreichen Website ist mit erheblichem Aufwand und Kosten verbunden. Des Weiteren trägt sie enorm zum Bürger\*innenservice bei und geht mit der erstrebenswerten Digitalisierung der Verwaltung einher.

Die Gemeindevertretung sollte aus diesen Gründen bei der Neugestaltung eingebunden werden und der Ausschuss für Soziales und Gesellschaft mitwirken können, um sicherzustellen, dass die tatsächlichen Bedürfnisse der Bürger\*innen an die neue Website abgedeckt werden und das Projekt vor allem zügig und konstant voranschreitet.

### **Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindevertretung beschließt:

1. Den Antrag „Veranstaltungskalender digital“ der CDU-Fraktion mit diesem Änderungsantrag der FWG Fraktion zu verbinden und in den Ausschuss Soziales und Gesellschaft zu verweisen.
2. Um dem Gemeindevorstand genauere Vorgaben zu geben, erstellt der Ausschuss Soziales und Gesellschaft ein Lastenheft für die neu zu gestaltende Homepage der Gemeinde Ober-Mörlen.

gezeichnet: Fraktionsvorsitzende/r

Anlage/n): Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.